

Domingo 8 de enero de 2023

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

DESCUIDO DE CLAUDIA SHEINBAUM ES LA CAUSA DEL ACCIDENTE EN EL METRO: PAN

Después del accidente ocurrido en la Línea 3 del Metro de la Ciudad de México, la presidenta del PAN, Leonor Mejía, aseguró que su partido lamenta el acontecimiento, y señaló que este nuevo accidente en el Metro de la CDMX es reflejo del descuido en que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, tiene a la capital del país. (EUQ, DQ)

PRI

PRI CERRÓ 2022 CON 16 MIL MILITANTES

Al hacer un balance del año, Abigaíl Arredondo, dirigente estatal del PRI, informó que el partido cerró el 2022 con un total de 16 mil militantes afiliados. Informó que el partido cerró el año 2022 con 16 mil militantes, lo cual, dijo, es una recuperación importante, puesto que en el año 2021 depuraron cerca de 10 mil militantes inscritos al padrón en Querétaro. (N)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CUATRO COLONIAS LIDERAN MAPA DE MALTRATO ANIMAL

San José el Alto, Menchaca, Lomas de Casa Blanca y Satélite, son de mayor incidencia. (DQ, principal)

N: SUPERVISA OBRAS MK

Son de mejoramiento urbano en el municipio de Querétaro. (N, principal)

AM: SUBSIDIO PARA NUEVAS RUTAS DEPENDERÁ DE LA DEMANDA

Los subsidios para rutas de La Pradera y Zibatá dependerán de la demanda, afirmó el titular de Agencia de Movilidad del estado de Querétaro. (AM, principal)

EUQ: ESTADO, EL SEGUNDO DEL PAÍS CON MÁS CASOS DE INFLUENZA

Querétaro acumula mil 82 personas contagiadas entre la semana epidemiológica 40 de 2022 y la semana 1 de 2023, dio a conocer la Secretaría de Salud federal. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

SUPERVISA GOBERNADOR OBRAS DE MEJORAMIENTO URBANO EN EL MUNICIPIO DE QUERÉTARO

El gobernador Mauricio Kuri supervisó los trabajos de rehabilitación vial de las calles Encinos, Cedros y Ficus, que registran un avance del 84%, acciones que facilitarán la movilidad y desarrollo a los habitantes de la colonia Santa Isabel, en el municipio de Querétaro, mediante una inversión de 3.4 mdp. (N, AM, EUQ, DQ)

ENVÍA KURI CONDOLENCIAS A MILITARES CAÍDOS EN CAPTURA DE OVIDIO GUZMÁN

El gobernador Mauricio Kuri emitió sus condolencias por la muerte de militares durante los operativos tras la detención de Ovidio Guzmán, hijo del narcotraficante Chapo Guzmán. La detención se generó el 5 de enero, la Secretaría de la Sedena reportó un saldo de 29 personas muertas, diez de ellas militares. (N)

APLICADAS 528 MIL 301 DOSIS DE VACUNA CONTRA INFLUENZA

La SESA informa que se han aplicado 528 mil 301 dosis de la vacuna contra la influenza, lo que significa un avance de 83.30% de la meta estatal programada de 634 mil 242 dosis. Durante la temporada de frío se incrementa el riesgo de presentar infecciones respiratorias agudas, entre ellas la influenza, por lo que se exhorta a los grupos de personas de entre seis a 59 meses de edad, de 60 años y más, embarazadas, personal de salud, así como a los grupos de riesgo a aplicarse la vacuna. (N, AM, DQ)

Coordinación de Comunicación Social 1

Domingo 8 de enero de 2023

CRECEN 15% CASOS DE INFLUENZA TRAS FIESTAS

Tras los festejos navideños, los casos de contagios por influenza en el estado incrementaron en un 15% a decir del último Informe Semanal para la Vigilancia Epidemiológica, el cual registró un fallecimiento durante dicho periodo. (DQ)

CRECEN CASOS DE INFLUENZA

Al inicio de este año, el estado de Querétaro sigue en segundo lugar nacional con más contagios de influenza, revelan cifras de la Secretaría de Salud federal. Durante la temporada de influenza estacional 2022 a 2023, Querétaro, dijo la dependencia, acumula mil 082 casos confirmados de influenza, entre la semana epidemiológica 40 de 2022 y la semana 1 de 2023. (EUQ)

AVANZA MODELO DE ADOPCIÓN DE ACOGIDA

El modelo de adopción de acogida, ya se evalúa en el Sistema Estatal para el DIF, y se espera que se arranque en dos meses, con el caso de un menor que estudia el Comité de Adopciones del Estado de Querétaro. El director general del DIF estatal, Óscar Gómez, compartió que se trata de un modelo que se contempla en la ley, en el cual, un menor de edad se hospeda con una familia sin la necesidad que el menor sea un hijo legal, pues solo estará bajo su custodia y cuidado, acción que garantiza el derecho de tener una familia. (N)

INDEREQ Y DIF ESTATAL FESTEJAN DÍA DE REYES CON LUCHA LIBRE

El INDEREQ junto con el Sistema DIF Estatal llevaron a cabo la tradicional función de lucha libre con motivo del Día de Reyes, estrellas de la AAA y del pancrancio local se hicieron presentes en el auditorio General José María Arteaga. (DQ)

EL SUBSIDIO DE LAS NUEVAS RUTAS EN ZIBATÁ ESTARÁ SUJETO A LA DEMANDA

El titular de la recientemente creada Agencia de Movilidad, Gerardo Cuanalo, aseguró que la determinación de algún tipo de subsidio para las nuevas rutas que se operan en la zona de La Pradera y Zibatá dependerá de la demanda de estas. (N, AM, DQ)

DETECTAN RETRASOS EN LA FRECUENCIA DE TRANSPORTE

Hasta un 70% de retraso en las frecuencias de transporte público se han identificado derivado de las obras que se realizan para la reingeniería de la avenida 5 de Febrero, reconoció el titular de la Agencia de Movilidad, Gerardo Cuanalo. (EUQ)

PODER JUDICIAL

PREVENTIVA SOBREPLOÓ LOS CERESOS

La magistrada presidenta del TSJ, Mariela Ponce, comentó que, con cárceles sobrepobladas, se vuelve mucho más complicado trabajar la reinserción social con los presos. Esto lo mencionó, al hablar de la prisión preventiva en el sistema penal acusatorio, el cual en un primer momento limitó los delitos que merecen prisión oficiosa. (DQ)

POR VENCER PRÓRROGA DE INVESTIGACIÓN EN HUIMILPAN

La tercera semana de enero vence el plazo de prórroga de investigación complementaria que solicitó la defensa de dos policías del municipio de Huimilpan que, se presume, le causaron la muerte a un hombre, "Daniel", a causa de una golpiza. La titular del TSJ, Mariela Ponce, compartió que con el vencimiento del plazo la FGE deberá presentar de manera formal la acusación, y una vez hecho este proceso se fijará la fecha de la audiencia de pruebas. (N)

Domingo 8 de enero de 2023

PODER LEGISLATIVO

SIN ACUERDO PARA AVANZAR EN INICIATIVA PARA GARANTIZAR RECURSOS A BOMBEROS QUERETANOS, AFIRMA DIPUTADA SALGADO

La diputada local Daniela Salgado, presidenta de la Agenda 2023, detalló que aún no se han logrado los acuerdos para la creación de una iniciativa de ley que busca garantizar una partida presupuestal anual a las corporaciones de bomberos en el estado. (ADN)

DEBE CONGRESO DE QUERÉTARO APROVECHAR ESQUEMAS COMO EL VOTO ELECTRÓNICO

Debe la LX Legislatura dejar su huella en el Congreso del estado, lo cual logrará al migrar al voto electrónico, declaró la diputada por Querétaro Independiente, Daniela Salgado. Son varios los Congresos que cuentan, desde hace años, con avances tecnológicos, el voto electrónico para Querétaro ya es necesario. (QUADRATÍN)

DESCARTAN CREAR OTRO MUNICIPIO

En lo que va de la actual Legislatura, no se ha presentado ninguna solicitud para la creación de un nuevo municipio en el estado, mencionó Maricruz Arellano, diputada local del PAN. (DQ)

CONGRESO PRIORIZARÁ REFORMAS EN APICULTURA

Atender las reformas que requieren los apicultores, es uno de los temas a los cuales se dará prioridad al interior del Congreso del estado, sostuvo el diputado Juan Guevara, presidente de la Comisión de Desarrollo Agropecuario y Rural Sustentable de la LX Legislatura local. (EUQ)

ACTIVISTAS BUSCARÁN ACERCAMIENTO CON DIPUTADOS DE QUERÉTARO PARA DAR SEGUIMIENTO A PROHIBICIÓN DE ECOSIG

Activistas de Querétaro se reunirán con Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura del Estado, para dar seguimiento a la iniciativa que busca prohibir las “terapias de conversión” en la entidad, señaló Waltter López, vocero del Frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación y el Estado Laico. (DQ)

MUNICIPIOS

TAXISTAS ACUSAN QUE LES IMPIDEN TRABAJAR

Taxistas que brindan sus servicios a trabajadoras y trabajadores domésticos que laboran en Zibatá denunciaron que personal de la Agencia de Movilidad impide que brinden el servicio para beneficiar a la empresa que da el servicio hacia ese sitio con vagonetas desde el pasado 17 de diciembre. (EUQ)

MEJORA SEMOV INFRAESTRUCTURA VIAL DE LA CAPITAL

La Secretaría de Movilidad del municipio de Querétaro ha realizado trabajos a lo largo y ancho de la demarcación para mejorar la infraestructura vial, con el objetivo de que conductores, ciclistas o peatones puedan convivir de manera segura y agradable. (N)

SIGUEN MOLESTIAS POR CAMIONES “GANDALLAS”

Peatones y vecinos de la zona centro del municipio de San Juan del Río, manifestaron su inconformidad al considerar que, no se ha regulado la cuestión de la descarga de mercancía de los camiones repartidores en este perímetro, al resaltar que, las unidades siguen haciendo de las suyas, al quedarse por mucho tiempo haciendo sus maniobras. (N)

EL RASTRO MUNICIPAL DE EZEQUIEL MONTES LLEVA UN AVANCE DEL 60%

La presidenta municipal de Ezequiel Montes, Lupita Pérez, indicó que el proyecto de la construcción del Rastro Municipal lleva un avance del 60% por lo cual se prevé que para el mes de abril o mayo pudiera quedar listo. (EUQ)

Domingo 8 de enero de 2023

FUGA DE AGUA POR INTENTO DE ROBO DE TUBERÍA

Fuga de agua ocurrió por intento de robo de tubo de cobre en la escuela Revolución en la zona centro del municipio de San Juan del Río, los hechos fueron durante la madrugada de ayer, y fue hasta qué vecinos reportaron a la sociedad de padres que se logró detener el tiradero de agua. (ESSJR)

REPORTAN 87 ACCIDENTES DE TRÁNSITO EN 2022

Durante 2022 se registraron 87 accidentes de tránsito, además de 27 volcaduras, en la carretera federal 57 a la altura de San Juan del Río, confirmó Verónica Laguna, directora de la Coordinación Municipal de Protección Civil de la demarcación. Parte del saldo que dejaron estos accidentes son 16 personas muertas, entre ellos, algunos menores de edad. (EUQ)

RIÑA TERMINA CON DOS BALEADOS EN SANTA ROSA JÁUREGUI

La madrugada de este sábado se presentaron por lo menos dos personas lesionadas por arma de fuego en la delegación Santa Rosa Jáuregui. Se sabe que los hechos ocurrieron en la comunidad de Pie de Gallo y al lugar acudieron paramédicos de Protección Civil del municipio de Querétaro, los cuales tomaron conocimiento del hecho y trasladaron a las dos personas al hospital para recibir atención médica especializada. De acuerdo con la SSPMQ, los policías capitalinos acudieron al nosocomio en donde tomaron el reporte correspondiente. (DQ)

CONTINÚA PROCESO CONTRA SEIS POLICÍAS

El proceso penal en contra de seis elementos de la SSPM-SJR continua, toda vez que todos y cada uno de los imputados se acogieron al beneficio de Ley, denominado suspensión condicional del proceso, informó la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción de la FGE de Querétaro. (ESSJR)

EN 2022 SE CELEBRARON 3 MIL 706 MATRIMONIOS EN LA CAPITAL

El municipio de Querétaro, a través de la Dirección del Registro Civil, informó que durante el año que concluyó se celebraron tres mil 706 matrimonios, de los cuales 125 fueron entre personas del mismo sexo. (AM)

CUATRO COLONIAS EN LA CAPITAL QUERETANA LIDERAN MAPA DE MALTRATO ANIMAL

San José el Alto, Menchaca, Lomas de Casa Blanca y Satélite de las zonas con mayor incidencia de maltrato y envenenamiento animal en Querétaro, a decir de Adriana Arellano, fundadora de la asociación civil Mun DOGS, donde añadió que son colonias frecuentes para el abandono de perros y gatos. (DQ)

EGRESOS POR MÁS DE MIL 300 MDP

Para la tercera semana de enero, se prevé que, en sesión de cabildo, se informe sobre una ampliación del presupuesto de egresos, el cual rebasó los mil 300 mdp, declaró Roberto Cabrera, presidente municipal de San Juan del Río. (ESSJR)

CABRERA FORTALECERÁ LA IMAGEN URBANA EN SAN JUAN

Con el objetivo de garantizar la seguridad de los habitantes del municipio de San Juan del Río, se van a llevar a cabo acciones de mejora de imagen urbana en cuanto a pintar y colocar señalética en calles y avenidas con mayor flujo de circulantes, con lo cual, pretenden mejorar la movilidad de los conductores. Así lo dio a conocer, Roberto Cabrera, presidente municipal de esta demarcación, al mencionar que, será a finales de este mes cuando pueda puntualizar la inversión que se va a llevar a cabo en este trabajo. (ESSJR)

ENTREGAN APOYOS EN COMUNIDADES

En las próximas semanas integrantes de la asociación civil San Juan Somos Uno estarán entregando ropa a familias en situación de vulnerabilidad de distintas comunidades de San Juan del Río y Amealco de Bonfil, dio a conocer el presidente de dicho organismo, Óscar Martínez. (ESSJR)

BLINDARON LOS DEPÓSITOS EN EFECTIVO EN SAN JUAN

Para evitar actos de vandalismo, pero sobre todo robos en las tiendas de conveniencia de la zona centro de San Juan del Río, los operadores de estos establecimientos han ajustado sus protocolos para el ingreso de los clientes, toda vez que, semanas atrás, se registraron cinco atracos a estas tiendas. (ESSJR)

Coordinación de Comunicación Social 4



Domingo 8 de enero de 2023

FEDERACIÓN DESTINA 246 MDP A AMEALCO

De manera anual, el Gobierno Federal destina al municipio de Amealco de Bonfil 246 millones 994 mil 688 pesos, declaró Óscar López, director regional de la Secretaría de Bienestar, al referir que se han atendido con diferentes esquemas a la población más vulnerable de esta demarcación. (ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

PROYECTAN NUEVA LEY PARA EL SECTOR INMOBILIARIO

Al referirse al aumento de denuncias inmobiliarias que se dieron durante el 2022, Arturo Hernández, presidente del Consejo Estatal de Profesionistas Inmobiliarios, informó que en este año el consejo y la legislatura llevarán a cabo mesas de diálogo para la creación de una nueva Ley Inmobiliaria, la cual contempla un Centro de Conciliación y Mediación. (N)

BUSCA UAQ FORTALECER PRESENCIA EN LOS MUNICIPIOS

Las licenciaturas en los municipios de Landa de Matamoros, Huimilpan, Corregidora y Colón están en proceso de creación, mientras que las correspondientes a los municipios de Tolimán y Ezequiel Montes están por formalizarse, informó la rectora de la UAQ, Teresa García, quien destacó la importancia de dar impulso las unidades regionales de educación superior. (N)

COMUNIDAD UAQ SE SOLIDARIZA CON ESTUDIANTES DE LA UDEG

Luego de que tres estudiantes de la Universidad de Guadalajara (UdeG) permanecen en prisión preventiva oficiosa por mantener una protesta en el Parque Huentitán para evitar el desarrollo de un proyecto inmobiliario, la FEUQ señalaron que no se puede permitir que el derecho a la libre manifestación sea restringido o reprimido. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Cambios en Comunicación Social de SJR. En los últimos meses, el gobierno de San Juan del Río que encabeza Roberto Cabrera ocupó espacios importantes en la prensa de la capital del estado. Esto es por el trabajo de Eitan Kovalsky, quien hace un par de días, nos comentan, dejó la dirección de Comunicación Social en dicha demarcación. Cabrera, nos dicen, presentará esta semana a quién se hará cargo de esta difícil tarea, misma que tendrá como prioridad seguir facilitando el trabajo de los representantes de los medios y posicionar al municipio de cara al objetivo de don Roberto, que es lograr primero la candidatura del PAN y después ganar la elección constitucional para lograr la reelección en el cargo. Eitan, recordemos, antes estuvo al frente de Comunicación Social en el PAN estatal, en la dirigencia que encabezó Agustín Dorantes. ¿El muñequito traerá premio para Sosa? El alcalde de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, nos comentan, presumió en redes sociales que se sacó el muñeco al partir la tradicional rosca de Reyes, junto con algunos de sus colaboradores y el diputado federal, José Báez. En redes sociales, nos cuentan, hubo bromas de todo tipo con el edil, pero hubo un comentario que llamó la atención, pues le dijeron que ojalá venga con premio mayor el muñequito, pues nos recuerdan que don Roberto quiere ser candidato a senador, aunque la competencia interna en el PAN no es sencilla. (EUQ 2)

EL ALFIL NEGRO

Escenarios. Sheinbaum renuncia... imposible e improbable. Fue sabotaje... Versión oficial para exonerar a Claudia. Operador alcoholizado... creíble y comprobable, porque solo pedos se suben a manejar esas bombas de tiempo. (N)

#EN LA MIRA

Supervisa Kuri obras de mejoramiento. El gobernador Mauricio Kuri supervisó los trabajos de rehabilitación vial realizados en la colonia Santa Isabel, en el municipio de Querétaro, que registran un avance del 84%. Estas

Domingo 8 de enero de 2023

acciones facilitarán la movilidad y desarrollo a los habitantes de la zona. Se contó con una inversión de 3.4 mdp. (AM)

PERIÓDICOS		
AM: AM QUERÉTARO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	LJ: LA JORNADA
CQRO: CÓDIGO QRO	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	N: NOTICIAS
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PA: PLAZA DE ARMAS
E: EXCÉLSIOR	EU: EL UNIVERSAL	P: PUBLIMETRO
EE: EL ECONOMISTA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	R: REFORMA